

JOURNÉE INTERNATIONALE
DES DROITS DES FEMMESINTERNATIONAL WOMEN'S
DAY

Emission du 8 mars 2023

Issue: March 8th 2023

A l'occasion de la journée internationale des droits des Femmes, FARE RATA émet un timbre-poste à l'effigie des trois stars du football féminin en Polynésie française, les « Vahine Ura ». Dans la continuité du partenariat de FARE RATA avec la section féminine de la FTF – fédération tahitienne de football - démarré en janvier 2022, la Poste polynésienne s'engage pour l'inclusion des Femmes par le sport, en Polynésie française. Pourquoi FARE RATA se trouve-t-elle engagée dans le football féminin ? La pratique sportive, en général, et sa médiatisation participent à l'évolution des mentalités contribuant activement à l'égalité des genres. Le football, de par son universalité, lorsqu'il est pratiqué à haut-niveau par les femmes, illustre parfaitement leurs aptitudes techniques et tactiques, leur engagement dans la performance collective, ... à l'égal des hommes ! Les femmes dans le sport deviennent ainsi des exemples inspirants.

Fare Rata, de son côté, en tant que premier réseau d'hyper proximité en Polynésie française avec 85 bureaux de Postes couvrant les 5 archipels, et employant une majorité de femmes, a pour raison d'être de relier les gens entre eux, toutes les femmes et tous les hommes du Fenua sans distinction de genres, via ses services délivrés à l'ensemble de la population. C'est ainsi que sous l'impulsion de son Directeur Général, Monsieur Bruno Arbonel, Fare Rata et la Fédération Tahitienne de Football, représentée par son président Monsieur Thierry Ariotima, ont signé une convention de partenariat en décembre 2021, afin de soutenir le développement du football féminin, pour toutes les catégories d'âge et tous les clubs engagés dans les championnats, sans omettre bien-sûr la sélection des « Vahine Ura ».

La FTF : une fédération qui s'investit dans le football féminin en Polynésie française. La FTF, fédération tahitienne de football, compte près de 20 000 licenciés, récompensant ainsi les efforts des membres de son bureau fédéral, de tous ces cadres et de tous les dirigeants bénévoles. Rappelons qu'elle fut fondée en juillet 1989, sous l'impulsion de la figure emblématique, Monsieur Napoléon Spitz. Elle est affiliée à la FIFA et membre de l'OFC depuis 1990. Cette discipline fut la vedette notamment grâce à l'émergence du Futsal et du Beach soccer dont l'équipe « Tiki Toa » a gravi les marches de la coupe du monde.

La section féminine, représentée par la sélection des Vahine Ura, a su s'imposer et forger une image de battantes notamment lors de l'OFC women's nations cup en 2022, où elle se classe en quart de finale et leur offre l'opportunité de faire une préparation en Europe où elles ont affronté le Luxembourg et Andorre.

Une équipe à l'image de sa capitaine Gwendoline Fournier, attachée aux valeurs de partage, résilience, dévouement qui fait d'elle un exemple pour toutes ces joueuses. Cette ténacité qui amena ces joueuses au plus haut niveau de carrières internationales aux États-Unis ou en Europe, comme Camille André qui joue désormais au RC Strasbourg, ou Kiani Wong au RC Lens, ambassadrice de l'OFC du Football Féminin à Tahiti, qui fut sélectionnée en Allemagne et au Pays-de-Galles. Nos Vahine Ura seront très bientôt à la tête d'affiche de la coupe du monde 2024, faisant l'objet d'un reportage dirigé par la FIFA.

Au travers de cette émission philatélique dédiée au football féminin, Fare Rata, la Poste de Polynésie française souhaite promouvoir les efforts de la FTF et de toutes les joueuses, visant à valoriser le leadership des femmes et l'égalité des chances dans notre société polynésienne, grâce à la pratique du sport, en général, et du football féminin en particulier.

On the occasion of International Women's Rights Day, FARE RATA issues a stamp featuring the three stars of women's soccer in French Polynesia, the «Vahine Ura».

Following the partnership of FARE RATA with the women's section of the FTF – Tahitian football federation – launched in January 2022, the Polynesia Post Office is committed to the inclusion of women through sport in French Polynesia.

Why is FARE RATA involved in women's soccer?

Sport, in general, and its media coverage, contribute to the evolution of attitudes that actively contribute to gender equality. Soccer, because of its universality, when played at a high level by women, perfectly illustrates their technical and tactical skills, their commitment to collective performance ... equally to men !

Women in sport become inspiring examples.

Fare Rata, for its part, as the first hyper-proximity network in French Polynesia with its 85 Post offices covering the 5 archipelagos, and employing a majority of women, has the purpose to connect people to each other, all the women and men of Fenua without distinction of gender, through its services delivered to the whole population.

Under the leadership of its Director, Bruno Arbonel, Fare Rata and the Tahitian Football Federation, represented by its President Thierry Ariotima, signed a partnership in December 2021, to support the development of women's soccer, for all age categories and all clubs involved in the soccer championships, without of course omitting the selection of «Vahine Ura».

The FTF: a federation that invests in women's soccer in French Polynesia. The FTF, the Tahitian football federation, has nearly 20,000 licences, rewarding the efforts of members of its federal bureau, all these executives and all the volunteers. Let us recall that FTF was founded in July 1989, under the impulse of the emblematic figure, Mr Napoleon Spitz. It is affiliated to FIFA and member of the OFC since 1990. This discipline reaches the sport star, thanks in particular to the emergence of the Futsal and Beach soccer which the «Tiki Toa» team climbed the steps of the world cup.

The women's section, represented by the selection of the Vahine Ura, was able to win and forge an image of leading women notably during the OFC women's nations cup in 2022, where it ranks in the quarter-final and offers them the opportunity to prepare in Europe where they faced Luxembourg and Andorra.

A team like its captain Gwendoline Fournier, committed to the values of sharing, resilience and dedication that makes her an example for all these players. This tenacity that brought these players to the highest level of international careers in the United States or Europe, such as Camille André who now plays at RC Strasbourg, or Kiani Wong at RC Lens, ambassador of OFC Women's soccer in Tahiti, which was selected in Germany and Wales.

Our Vahine Ura will soon be the headliner of the 2024 World Cup, as the subject of a FIFA TV documentary.

Through this philatelic issue dedicated to women's soccer, Fare Rata, the French Polynesian Post Office wishes to promote the efforts of the FTF and all players, encouraging women's leadership and equal opportunities in our Polynesian society, through the practice of sport in general, and women's soccer in particular.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 26x36 (100F)
- **Planche de / Sheet** : 25 timbres / 25 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 100F : 50 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1^{er} jour / First day envelope** (180F) : 800 de chaque dont 400 Métropole
- **Procédé imprimerie / Printing** : offset
- **Photo** : Fédération Tahitienne de Football / Ryan Temu
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2023

L'émission premier jour aura lieu au siège de la Fédération Tahitienne de Football, Rue Paul Bernière à PIRAE (proche du stade Pater), le 8 mars 2023. Une enveloppe 1^{er} jour sera mise en vente ce jour-là.

March, 8th, 2023 issuing day at the Fédération Tahitienne of Football, PIRAE. A "first day" cover to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2023/03

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Journée internationale des droits des femmes » Stamp: "International women's rights day"		100 F	
Enveloppe 1 ^{er} jour : « Journée internationale des droits des femmes » First day cover: "International women's rights day"		180 F	
		TOTAL	



NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

- Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque
 Carte de crédit / Credit card Autres / Others

- Mastercard  Eurocard  Visa  Amex 

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* : _____ Date d'expiration : _____
 CW number* Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature : _____

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA
 Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française
 Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86
 www.tahitiphilatelie.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

- Rimu vine - senteur algues de mer
- Valeur : 1 TP à 130 F
- Emission : 21 avril 2023

